

FRONT ROUGE

Toi aussi

Tu es prisonnier !

Très lentement le chauvinisme disparaît. On lit bien encore de temps en temps dans l'hebdomadaire stalinien un article venimeux contre des P.G.A. qui ont osé pénétrer dans une salle de bal. On apprend bien que certains UJRF chauvins de St Pierre ont fait le "courageux..." projet de frapper des P.G.A. qui se rendent parfois dans un bistrot.

Cependant, que ce soit au restaurant de l'arsenal ou à la cantine des pompiers, des travailleurs français donnent à manger aux ouvriers allemands prisonniers.

Cependant, la Fraternisation prolétarienne, c'est encore autre chose. Aujourd'hui, la haine se tasse..... et c'est tout.

On oublie les crimes des nazis. On oublie que le bandit maréchal Von Paulus (déclaré criminel de guerre par la Belgique) mène toujours la bonne vie à Moscou.

On oublie que Krupp et Thysson font des affaires avec les industriels anglais, américains et français.

On oublie que le capitalisme tue en Espagne, en Grèce, en Indochine etc. Et à la faveur de ces "oublis", le torchon du PRL "Paroles françaises" fait une campagne (pas en faveur des PGA naturellement)... mais pour les fascistes qui ont été si gravement châtiés... par l'indignité nationale.

Attention. Nous savons trop bien à qui profite le "pardon des offenses" du clergé.

Nos camarades anglais exposent fort justement ce qu'est la fraternisation prolétarienne. "Pas un acte de charité, mais un devoir de classe"
Les ouvriers n'ont pas à pardonner



aux ennemis des opprimés... les dirigeants capitalistes.

Demain ce régime ignoble peut déchaîner une nouvelle tuerie, et alors le chauvinisme renaîtra. Le PRL, le clergé et les chefs staliniens sauront attiser à nouveau la haine contre les ouvriers allemands, russes ou américains.

Notre "fraternisation prolétarienne" s'exerce envers les TRAVAILLEURS contre les EXPLOITEURS de tous les pays. Et si nous aidons de notre possible les ouvriers allemands prisonniers, si nous leur redonnons conscience de classe (ils ne sont pas les seuls à qui c'est nécessaire), si nous leur passons LA VERITE et SOLIDARITE, c'est pour que, revenus chez eux, ils luttent à nos côtés contre Krupp et Schneider.

C'est de notre action que dépend la renaissance du mouvement ouvrier allemand. Et c'est de cette renaissance que dépend le triomphe du prolétariat dans le monde.

Car seul un crétin borné peut imaginer qu'on pourra instaurer une société meilleure... avec des barbelés autour de l'Allemagne... et (pendant qu'on y est) autour des U.S.A. et de l'U.R.S.S.

Mais un crétin borné ne peut pas être un MILITANT COMMUNISTE, même s'il possède une carte avec ce titre.

Camarade, donne une cigarette ou un morceau de pain au P.G.A., mais donne lui aussi "SOLIDARITE" et "LA VERITE"
-Front Rouge-